



www.mg.co.id

Van Gaal Khawatirkan Wijnaldum

PARIS (IM) – Georginio Wijnaldum mulai jarang tampil sebagai skuad utama di Paris Saint-Germain (PSG). Ia hanya sekali jadi starter di lima laga terakhir PSG. Kondisi ini membuat Louis van Gaal khawatir.

Wijnaldum musim panas ini merapat ke PSG dengan status bebas transfer usai kontraknya di Liverpool berakhir. Pemain asal Belanda ini rela meninggalkan The Reds yang dibelanya selama lima tahun pada rentang 2016-2021.

Ia diplot sebagai andalan di lini tengah Liverpool dengan mencatatkan 227 pertandingan dengan mengemas 22 gol dan 16 assist. Wijnaldum turut mengantarkan Liverpool meraih satu gelar Liga Inggris dan Liga Champions.

Namun situasi di PSG tak semudah di Liverpool bagi Wijnaldum. Ia kesulitan menjadi pilihan utama di skuad Mauricio Pochettino dalam beberapa laga terakhir.

Kehadiran sosok Lionel Messi menjadi salah satu sebab Wijnaldum sulit untuk mendapat menit bermain. Ini terjadi karena Pochettino bakal memainkan formasi 4-2-3-1 jika La Pulga tampil.

Messi mengisi berdiri di belakang penyerang disokong dua jangkar di tengah. Sementara, Wijnaldum lebih bertipe gelandang

box to box dan bukan jangkar.

Van Gaal yang merupakan pelatih timnas Belanda tentu tak ingin kualitas Wijnaldum menurun karena jarang bermain. Mengingat, gelandang 30 tahun ini adalah pilar utama di lini tengah De Oranje. "Tentu saja saya khawatir. Dan saya sudah membicarakannya dengannya saat dia bergabung dengan kami," ujar Van Gaal dikutip dari RMC Sport.

Van Gaal berharap Pochettino tidak menelantarkan sang pemain. "Georginio adalah pemain hebat dan bertalenta. Saya harap Pochettino tidak menelantarkannya. Beri dia kesempatan bermain, pasti dia akan memperlihatkan performanya," ujarnya. **ovit**



GEORGINIO WIJNALDUM
Pemain PSG

Varane Suka Atmosfir Liga Inggris

MANCHESTER (IM) – Raphael Varane sudah merasa nyaman bermain untuk Manchester United (MU). Setelah memperkuat timnya di beberapa laga, ia membuat pengakuan dengan menjelaskan bahwa atmosfer dan mentalitas di Liga Inggris sangat berbeda.

Setan Merah mendatangkan Varane dari Real Madrid dengan harga 42 juta Poundsterling atau setara Rp824 miliar pada bursa transfer musim panas lalu. Keputusannya tersebut bisa dibljanggejutkan banyak pihak.

Terlebih sosoknya sudah sangat dekat dengan Real Madrid. Pemain asal Prancis itu membela Real Madrid sejak tahun 2012. Bersama Los Blancos ia telah memenangkan berbagai trofi bergengsi, termasuk titel Liga Champions secara tiga kali berturut-turut.

Kini ia mengaku senang dan merasa Liga Inggris memiliki intensitas yang tinggi, terlebih dari permainan yang cepat. Ia semakin tertantang bermain di MU, sebab, ada banyak faktor perbedaan antara Liga Inggris dan Liga Spanyol sewaktu Varane membela Real Madrid.

"Saya sangat suka dan senang dengan awal petualangan ini. Liga Premier adalah kejuaraan yang terkenal dengan intensitasnya. Ada atmosfer yang berbeda, mentalitas yang berbeda secara umum dalam kaitannya dengan sepak bola. Ini adalah pendekatan yang berbeda dan pengalaman yang berbeda bagi saya. Saya menikmati bermain, keluar dari zona nyaman saya, mencari tolok ukur baru dalam kaitannya dengan rekan tim saya. Ini cara lain untuk bertahan, itu sangat menarik bagi saya," ucap Varane, dilansir dari 90min. **ovit**



RAPHAEL VARANE
Pemain MU



Selebrasi Kylian Mbappe, usai mencetak gol ke gawang Belgia.

Prancis Hentikan Perlawanan Belgia

"Memenangkan pertandingan dengan cara seperti ini, menunjukkan karakter skuad kami. Para pemain tidak pernah menyerah," kata Didier Deschamps.

TURIN (IM) - Timnas Prancis lolos ke final UEFA Nations League usai menghempaskan Belgia di semifinal. Bertanding di Allianz Stadium, Turin, Jumat (8/10) dinihari WIB, Les Blues menang 3-2. Kedua tim sama-sama tampil ngotot.

Belgia unggul 2-0 hingga turun minum. Gol De Rode Duivels dicetak Yannick Carrasco dan Romelu Lukaku. Prancis kemudian berbalik unggul di babak kedua melalui Karim Benzema, penalti Kylian Mbappe dan Theo Hernandez.

Pelatih Tim Ayam Jantan, Didier Deschamps begitu gembira atas kemenangan dramatis timnya. "Memenangkan per-

andingan dengan cara seperti ini, menunjukkan karakter skuad kami. Para pemain tidak pernah menyerah," kata Deschamps, dikutip dari UEFA.com.

Babak final tetap berlangsung di Italia. Tepatnya di Stadion San Siro, Milan, Senin (11/10) dinihari WIB. Jelas, pasukan Ayam Jantan ingin merasakan nikmatnya menggenggam trofi ini, tetapi harus bisa mengatasi Spanyol. "Kami akan melakukan semua yang bisa kami lakukan, untuk mengangkutnya," ujar Deschamps.

Kemenangan yang meledakan Prancis ini setelah kritik deras menerpa karena kegagalan di Euro 2020 lalu. Jelang laga ini Mbappe memang lagi

dalam sorotan karena performa buruknya bareng tim Ayam Jantan sepanjang tahun ini. Terlebih setelah dia gagal mengeksekusi penalti yang membuat Prancis tersingkir saat melawan Swiss.

Bahkan Mbappe sempat mengisyaratkan untuk pensiun sementara dari timnas, demi mengembalikan lagi performanya. Tapi, gol ke gawang Belgia seperti jadi bukti bahwa Mbappe masih krusial untuk Prancis.

"Kylian tidak pernah ragu. Dia selalu berusaha keras setelah tampil kurang oke di Euro. Seperti yang saya selalu katakan, Prancis lebih baik ketika ada Mbappe ketimbang tidak ada dia," ujar Deschamps.

Antoine Griezmann menyambut penuh sukacita kesuksesan timnya melenggang ke babak puncak. Ia menyebut pertandingan berjalan sangat fantastis. "Itu adalah pertandingan yang fantastis. Pada babak pertama, kami tahu bahwa jika kami mencetak satu gol, maka itu akan mengubah segalanya. It-

ulah yang terjadi. Kami memiliki final untuk dimainkan sekarang dan kami harus pulih dengan baik," ungkap Griezmann, lewat laman resmi UEFA.

Lebih lanjut, ia mengatakan, kemenangan ini adalah usaha keras dari seluruh pemain dan pelatih. "Kami sangat bangga dengan para pemain, skuad dan staf pelatih. Saat jeda, kata-kata yang tepat diucapkan. Kylian (Mbappe) dan Karim (Benzema) melakukan pekerjaan yang luar biasa, menekan dari depan, mencetak gol dan membuat perbedaan," ujar pemain Atletico Madrid ini.

Yang menarik dari lag ini, di mana tim Prancis diperkuat oleh dua bersaudara, Theo Hernandez dan Lucas Hernandez. Theo Hernandez yang merupakan bek kiri, merayakan golnya bersama Lucas. "Kami telah menunggu momen ini, untuk waktu yang lama. Saya mencetak gol, dan saya sangat senang berada di sini, bersama tim ini," ujar penggawa klub AC Milan itu.

Sementara skuad Belgia tentu saat ini sedang dihantui rasa kecewa. Andai bisa menang, itu menjadi final pertama Belgia di generasi Kevin de Bruyne dan kolega.

"Kami membiarkan Prancis bangkit dan kemudian menjadi sangat sulit. Itu semua tentang detail. Sayang sekali kami tidak mengontrol pertandingan dengan lebih baik. Kami berhenti bermain. Melawan tim seperti Prancis, itu menjadi sebuah hukuman. Kami membuang semua kerja keras kami," kata pelatih Roberto Martinez seperti dikutip dari situs resmi UEFA.

Martinez menduga pemainnya terlena karena sudah merasa masuk final. "Periode pertama kami benar-benar luar biasa. Kami sangat percaya diri dan sangat mudah. Di babak kedua, kami sedikit terlalu emosional, mungkin kami terlalu banyak berpikir tentang final, tentang kelolosan. Kami tidak melakukan apa yang harus kami lakukan," ujarnya. **ovit**

Argentina Gagal Kalahkan Paraguay

ASUNCION (IM) - Argentina bermain imbang 0-0 saat melawan tuan rumah Paraguay dalam lanjutan Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona CONMEBOL. Laga tersebut berlangsung di Estadio Defensores del Chaco, Jumat (8/10) pagi WIB. Albiceleste meraih peluang emas pertamanya di menit kesembilan lewat tembakan Joaquin Correa dari jarak dekat, yang ditepis kiper Anthony Silva.

Argentina nyaris mencetak gol di menit ke-12. Bola tembakan Correa mengenai kaki Omar Alderete dan mengarah ke mulut gawang, namun berhasil disapu sebelum disambar Angel Di Maria.

Skuad Lionel Scaloni berulang kali menggempur pertahanan Paraguay. Tim tuan rumah sampai cuma bisa mengandalkan serangan balik cepat untuk mengancam lawan. Kerja keras Argentina masih bantu seiring solidnya pertahanan Paraguay.

Di babak kedua, Paraguay mengawali laga dengan jauh lebih baik. Miguel Almiron

bahkan bisa saja merobek gawang Argentina di menit ke-52 andai Emiliano Martinez tidak cekatan menutup ruang tembak.

Lionel Messi dan kolega Argentina berulang kali menggempur pertahanan Paraguay lewat umpan-umpan silang mendarat yang diarahkan ke kotak penalti. Bek Paraguay masih sangat sigap untuk menyapu bola sebelum disambar pemain Argentina.

Correa kembali gagal merobek gawang Paraguay di menit ke-60. Bola tandukannya dari posisi yang sangat bebas masih mengenai punggung lawan dan cuma menghasilkan sepak pojok.

Martinez bikin penyelamatan gemilang di menit ke-64 dengan menepis bola sontekan Antonio Sanabria. Semenit berselang

Anthony Silva yang dengan gemilang mementahkan bola tembakan Rodrigo De Paul.

Dua peluang Argentina di menit ke-82 berhasil dimentahkan Silva. Pertama lewat sundulan Guido Rodriguez, selanjutnya bola tembakan terukur Papu Gomez.

Dengan hasil ini, Argentina masih di posisi kedua klasemen Kualifikasi Piala Dunia 2022 dengan 19 poin dari sembilan laga. Paraguay ada di urutan keenam dengan 12 poin dari 10 pertandingan. **vdp**



JOAQUIN CORREA
Pemain Argentina

Brasil Susah Payah Atasi Venezuela

CARACAS (IM) - Timnas Brasil tetap kokoh di puncak klasemen Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona CONMEBOL usai mengalahkan Venezuela. Kemenangan ini juga membuahkannya rekor baru.

Dalam laga di Estadio Olimpico de la UCV, Jumat (8/10) pagi WIB, Brasil menang 3-1. Eric Ramirez menyundul bola yang tak kuasa dihalau Alisson Becker.

Tapi, Brasil tidak menyerah dan terus menekan pertahanan Venezuela hingga mendapat gol penyempurna kedudukan di menit ke-71 lewat sundulan Marquinhos.

Brasil berbalik unggul 2-1 di menit ke-83 berkat penalti Gabriel Barbosa sebelum Antony memastikan kemenangan 3-1 Brasil. Tim Samba pun mengumpulkan 27 poin dari sembilan laga, unggul delapan angka atas Argentina.

Kemenangan ini juga membuahkannya rekor baru untuk Brasil yang jadi tim Amerika Latin pertama yang meraih 10 kemenangan beruntun di

kualifikasi Piala Dunia 2022.

Meski demikian, hasil ini diraih dengan susah payah karena Brasil harus berjuang selama sejam lebih untuk mencetak gol. Beruntung taktik bola mati Brasil berhasil memberikan gol-gol kemenangan.

"Kami memulai pertandingan dengan buruk. Tapi kami bisa memaksimalkan bola mati untuk membuat perbedaan di laga ini, dan itu berhasil. Tapi kami bersyukur karena kami tetap memimpin klasemen dan kondisi ini akan memotivasi kami untuk laga selanjutnya," kata Marquinhos di AP.

Timnas Brasil akan melanjutkan Kualifikasi Piala Dunia 2022 dengan melawat ke Kolombia, Senin (11/10) dinihari WIB. "Kolombia tim yang sangat kuat. Mereka memiliki sejumlah pemain yang hebat. Kami harus bisa tampil dengan performa terbaik kami," tuturnya. **vdp**



MARQUINHOS
Pemain Brasil

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.com